

DU 14 AU 20 MARS 2024 - 1008 - 1,70 €



2 000 euros pour le petit Paul

ROQUECOURBE L'Ordre international des anysetiers et plus précisément sa commanderie Castres-Sidobre, organisation culturelle et caritative remontant à Saint-Louis, remettra un chèque de 2000 euros aux parents du petit Paul Roux, ce samedi 16 mars salle Siloë à Roquecourbe. L'enfant, âgé de 12 ans, est touché par des troubles neurologiques qui lui interdisent la station debout et le privent du langage. Il s'exprime cependant avec des pictogrammes. Mais ses parents ont lancé une collecte visant à financer l'achat d'une tablette informatique, qui lui permettrait de progresser, et dont le coût est de 7 055,74 euros.